

ronme lo que en ella había. entré dentro, pulsé la enferma, dí e de comer, sin consentir que entrase ni la sirviese persona alguna; y pareciéndole que estaba de peligro, la confesé para morir, y dí un poquito de carne de la V. Madre, en un poco de agua, poniéndole su capa, y diciéndole que tuviese mucha fe con la V. Madre, y que por sus méritos le había Nuestro Señor de dar salud, y librar de aquel peligro, para gloria suya, y de la santa, y para consuelo de tantos afligidos y atribulados. Y fué cosa rara y milagrosa que, bebiendo del agua, se recogió y quedó dormida esa enferma (cosa que no había podido hacer desde que se sintió mala). Y cuando despertó fué sudando y sin calentu-

ra, con admiración grande de todos, que dimos gracias a Nuestro Señor y a la Santa por tan gran misericordia.

Sabiendo las religiosas de Villanueva como la capa de la V. M. había andado entre los apestados, no la quisieron recibir, por el escrúpulo y temor de algunas.

Y con esta ocasión, y la licencia de la M. Priora, que entonces era la Madre Teresa de S. Elías, gran religiosa y muy santa, y del convento, la dí, en su nombre, al de Malagón, por haber sido la V. Madre hija de aquella casa, donde se guarda con mucha veneración y por quien ha obrado Nuestro Señor y obra muchos prodigios y milagros.

Gracias de la V. Madre Ana de S. Agustín

VALENCIA. — María Gil Iborra, envía 25 pesetas en obsequio de la Venerable para que le consiga del Señor el mejoramiento en la salud, si tal es la voluntad de Dios y si ha de ser para bien de su alma.

María Martínez Gil, suplica a la Venerable Ana de S. Agustín le alcance del Señor un feliz alumbramiento, y en obsequio le envía 7 pesetas.

Francisca Catalá Ros, aquejada desde largo tiempo por unas úlceras en el estómago, suplica a la Venerable le consiga la salud, y con este fin le envía 5 pesetas.

CASASIMARRO (Cuenca). — 26 de Noviembre de 1933. Muchos favores recibo de mi gran bienhechora, la Venerable M. Ana, y en prueba de agradecimiento le envió 5 pesetas para su Causa. — Rosario Martínez

CALIG (Castellón). — 11 de Noviembre de 1933. Mi querida M. Priora de Carmelitas Descalzas de Villanueva de la Jara: Le ofrecí a la Venerable 5 pesetas para que alivie y cure

a mi pobre marido. Hoy se las envió. Ruegue por él. — Rosa Pedra.

CASASIMARRO (Cuenca), 26 de Noviembre de 1933. — Rvda. M. Priora: Por varios favores recibidos de mi querida M. Ana de S. Agustín le envió 5 pesetas para que la veamos pronto en los altares, y no se olvide de mí. — Belén Cebrián.

CASASIMARRO (Cuenca). — 24 de Noviembre de 1933. Por haberme curado la V. M. Ana de San Agustín, en tres días, un reuma que no me podía valer, muy agradecida, le doy tres pesetas para su Beificación. — Francisca Martínez.

VELENZUELA DE CALATRAVA, 27 de Noviembre 1933. — Muy Rvda. M: Confiado en que obtendré la salud, por intercesión de la Venerable M. Ana de S. Agustín, le envió una limosnita de 5 pts. Su devoto, M. de T.

VELENZUELA DE CALATRAVA, 27 de Noviembre de 1933. — Me curó en cuanto acudí a su interce-